

COMEDIA

WILLIAM BLAKE

MILTON

Entonces Milton levantóse de los ardorosos cielos de Albión.
Toda la Congregación lloró profética, al contemplar el rostro
de Milton,
Y en sus facciones divinas las sombras de la Muerte y de Ulro.
Quitóse el manto de la promesa y desciñóse el juramento
de Dios.

Y dijo: “ ¡Voy a la Muerte Eterna! Las Naciones todavía
Siguen a los detestables Dioses de Priamo, en pompa
De guerrero egoísmo, contradiciendo y blasfemando.
¿Cuándo vendrá la Resurrección que de la corrupción liberará
Al cuerpo dormido? ¡Oh! ¿Cuándo vendrás, Señor Jesús?
No demores más, porque mi alma yace en los portales de la
muerte.

He de levantarme y buscar la mañana de la tumba:
He de bajar al sepulcro a ver si la mañana despunta;
He de bajar hacia la nada y hacia la muerte eterna,
No sea que el Juicio Final me sorprenda vivo
Y sea entregado a las manos de mi propio Yo.

(traducción de Enrique Caracciolo Trejo)

